Es wäre töricht, zu denken, der Produktionsplan bestehe int Aufzählen von Zohlen und Aufgaben. **Der Produktionsplan** ist in Wirklichkeit die lebendige und praktische **Tätigkeit** von Millionen Menschen. Die Realität unseres Produktionsplanes, das sind die Millionen Werktätigen, die ein neues Leben schaffen. Die Realität unseres Programms, das sind lebendige Menschen, das sind wir alle miteinander, das ist unser Arbeitswille, unsere Bereitschaft, auf eine neue Art zu arbeiten. unsere Entschlossenheit, den Plan zu erfüllen. Haben wir diese Entschlossenheit? Ja, wir haben sie. Also kann und muB unser Produktionsprogramm verwirklicht werden."

Stalin: »Neue Verhältnisse – neue Aufgaben des wirtschaftlichen Aufbaus", zilbert aus "Fragen des Lenirilsrrius", Moskau 1930 Seite 639

